
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 新しい
あ た ら     

学校
が っ こ う

の名前
な ま え

・校歌
こ う か

・校
こ う

章
しょう

（校旗
こ う き

） 

○ 通学
つ う が く

路
ろ

の安全
あ ん ぜ ん

に関する
か ん     

こと  ○ 学校
が っ こ う

の施設
し せ つ

整備
せ い び

に関する
か ん     

こと 

○ 今後
こ ん ご

の両小学校
しょうがっこう

の交流
こうりゅう

行事
ぎょうじ

や、開校
かいこう

に向けて
む   

の記念
き ね ん

行事
ぎょうじ

に関する
か ん     

こと 

○ 新しい
あたら      

学校
がっこう

の教育
きょういく

内容
ないよう

、新しい
あたら     

学校
がっこう

のＰＴＡ組織
そ し き

運営
うんえい

等
とう

 他
ほか

 

第１号
だ い  ご う

 平成
へいせい

２９年
     ね ん

９月
    がつ

発行
はっこう

 

笹川
ささがわ

東
ひがし

小学校
しょうがっこう

・笹
ささ

川西
がわにし

小学校
しょうがっこう

 

統合
とうごう

準備
じゅんび

委員会
い い ん か い

 

第１回
だい   かい

会議
か い ぎ

で出された
だ    

おもな意見
い け ん

 

○ 子ども
こ   

たちの意見
い け ん

を聞いて
き   

はどうか。新しい
あたら      

学校
がっこう

についていろいろ考えて
かんが      

いると思う
おも    

。 

○ 外国人
がいこくじん

児童
じ ど う

が増加
ぞ う か

する中
なか

、多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

の学校
がっこう

づくりについて、しっかり議論
ぎ ろ ん

したい。 

○ 少人数
しょうにんずう

教育
きょういく

や英語
え い ご

など、新しい
あたら     

学校
がっこう

の特色
とくしょく

ある教育
きょういく

について議論
ぎ ろ ん

したい。 

【お問い合わせ
 と  あ   

】 

四日市市
よ っ か い ち し

教育
きょういく

委員会
い い ん か い

教育
きょういく

総務課
そ う む か

 

政策
せいさく

グループ  電話
で ん わ

354-8237 

次回
じ か い

までの取り組み
と  く  

 

○ ９月
  が つ

に児童
じ ど う

の声
こえ

を聞く
き  

取り組み
と  く  

を行います
おこな         

。新しい
あたら      

学
がっ

校名
こうめい

も、児童
じ ど う

から募集
ぼしゅう

予定
よ て い

です！ 

○ 両
りょう

小学校
しょうがっこう

のＰＴＡで、新しい
あ た ら    

通学
つうがく

路
ろ

案
あん

を考えます
かんが         

。 

○ 統合
とうごう

準備
じゅんび

委員会
い い ん か い

委員
い い ん

で、両
りょう

小学校
しょうがっこう

の学校
がっこう

見学
けんがく

を行い
おこな   

、議論
ぎ ろ ん

の参考
さんこう

にします。 

◇第２回
だ い  か い

笹
ささ

川東
がわひがし

小学校
しょうがっこう

・笹
ささ

川西
がわにし

小学校
しょうがっこう

統合
とうごう

準備
じゅんび

委員会
い い ん か い

 

【日時
に ち じ

】平成
へいせい

２９年
  ね ん

９月
 が つ

２８日
   に ち

（木
もく

）１９時
  じ

～  

【
 

会場
かいじょう

】
 

四
よ

郷地区
ご う ち く

市民
し み ん

センター２階
かい

ホール ※傍聴
ぼうちょう

できます 

平成
へいせい

３１年
   ね ん

４月
   がつ

に、笹
ささ

川東
がわひがし

小学校
しょうがっこう

・笹
ささ

川西
がわにし

小学校
しょうがっこう

がひとつになって、笹川
ささがわ

地区
ち く

に新しい
あたら      

小学校
しょうがっこう

が誕生
たんじょう

します。その準備
じゅんび

をするため、学校
がっこう

園
えん

・保護者
ほ ご し ゃ

代表
だいひょう

や地域
ち い き

関係
かんけい

団体
だんたい

代表
だいひょう

などと教育
きょういく

委員会
い い ん か い

による会議
か い ぎ

が立ち上が
た  あ  

りました。会議
か い ぎ

の内容
ないよう

は、このたよりで皆さん
み な     

にお知らせ
 し   

します。 

事務局
じ む き ょ く

から   ７月
   がつ

の登校
とうこう

時間
じ か ん

に、笹川
ささがわ

中央
ちゅうおう

通り
ど お   

付近
ふ き ん

の交通量
こうつうりょう

調査
ちょうさ

を実施
じ っ し

した。 

調査
ちょうさ

結果
け っ か

を参考
さんこう

に、新しい
あたら     

通学
つうがく

路
ろ

を検討
けんとう

してほしい。 

平成
へいせい

２９年
   ね ん

７月
   がつ

２８日
にち

に行った
おこな      

第１回
だ い  か い

統合
とうごう

準備
じゅんび

委員会
い い ん か い

では、統合
とうごう

に向けた
む   

スケジュールと、今後
こ ん ご

の

検討
けんとう

内容
ないよう

を確認
かくにん

しました。 


